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Assemblée générale du 6 juin 2024Rapport de la Présidente
Mesdames et messieurs les représentants des autorités politiques et des associations,Chers membres et amis de Broye Source de Vie,
Une année de plus dans les actifs de Broye Source de Vie et une année de nouveau bienchargée en projets et moments de partage.
Lorsque je rédige ce rapport, j’ai pris l’habitude de faire le tour de mon agenda. Voici lesinformations que j’ai retrouvé dans celui-ci pour 2023 :

o 10 comités toute au long de l’année avec mes collègues
o Deux entretiens pour rechercher notre nouvelle collaboratrice
o La participation au festival du film vert
o Une rencontre avec la JCI avec à la clé un don de leur part pour la plantation d’unarbre
o L’invitation à l’inauguration de la revitalisation du ruisseau de Treytorrens
o 1 assemblée générale et 1 assemblée extraordinaire
o La fête de la nature
o 1 accouchement
o La participation à Couleurs locales
o Une conférence de presse pour la revitalisation de la Petite Glâne
o 1 opposition au projet d’ArmaSuisse pour la canalisation de la Petite-Glâne
o Des passeports vacances
o Participation à la rencontre de la Plateforme nature vaudoise (j’y reviendrais plustard)
o La participation à l’assemblée générale de la société vaudoise des pêcheurs enrivière
o 10 jours de comptoir broyard
o Sans compter les tâches de mes collègues et les différents moments de rencontre,d’échange, de travail et tous ces appels téléphoniques et échanges demails/whats’app.

2023 a été sous le signe de la nouveauté. Comme vous l’avez peut-être remarqué, nousavons passé un cap. En avril 2023, nous avons accueilli notre première collaboratrice, LayneMeinich. Elle a rejoint nos rangs pour nous aider dans les tâches de secrétariat,d’administration, de la communication et nous appuie pour les manifestations. Elle a toutd’abord débuté à 15% et est actuellement à 10%.
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Nos statuts ont également été modifié lors d’une assemblée générale extraordinaire enmai 2023. Ce fut un très gros travail, et j’en profite pour féliciter mes collègues, qui ont suidentifier les besoins de Broye Source de Vie.
L’année dernière nous vous avions fait part d’une nouvelle réjouissante. La Fondation HansWilsdorf avait décidé de soutenir l’association pendant 5 ans. Grâce à ce don, nous avonspu entreprendre de nouveaux projets. Nous sommes en train d’établir une conventionavec l’Etat de Vaud, plus particulièrement la DGE-Eau, afin de planifier 4 projetsd’amélioration de la Broye dans le DP. Les premiers travaux débuteront cet été, en amontde Granges-près-Marnand.Nous sommes également en discussion avec la municipalité de Payerne afin de soutenir lesefforts déjà mené pour la Broye et d’accélérer le processus pour les prochaines étapes derevitalisation de la Broye urbaine.Le subventionnement de cette fondation nous a également permis de participer à lacampagne de sensibilisation de l’association suisse des gardes-pêches afin de réaliser unecampagne centrée sur la Broye.
Vous l’aurez compris, pour une fois et grâce à ce fond, nous n’avons pas eu besoin derechercher de nouveau sponsor !
Depuis 2023, nous avons également intégré la Plateforme Nature Vaudoise. Il s’agit d’unecommunauté d’acteurs vaudois, regroupant différentes associations pour l’environnementet des parcs et comprenant également la Direction générale de l’environnement du Cantonde Vaud. L’objectif de ce regroupement est de définir ensemble les objectifs de protectionde l’environnement, les réflexions et les stratégies à adopter.Cette intégration à la plateforme nature vaudoise est une réelle reconnaissance pour notretravail à la préservation de notre chère Broye.
Cette année a été quelque peu différente en raison de la venue de Layne au sein de notreéquipe. Nous commençons à trouver notre rythme et à pouvoir déléguer notre surchargede travail. J’en profite pour remercier l’entier du comité et Layne pour leur travail, etégalement merci à Marie, la vice-présidente, qui a particulièrement soulagé mon travaillorsque ma famille s’est agrandie.
Nos finances sont toujours saines et se portent toujours bien. Notre caissier va vous lescommenter en détail après mon rapport. L’implication de la Fondation augmente soncahier des charges et ses heures passées à bien tout calculer. Je le remerciechaleureusement pour son excellent travail à tenir les comptes. Ce n’est pas toujours unetâche évidente avec desmontants pareils, mais il réussit comme à chaque fois haut lamain.J’en profite également pour vous remercier pour les paiements de vos cotisations quiparticipent au fonctionnement de l’association.Merci également aux différents donateurs, sponsors pour leur soutien dans la réalisationde nos objectifs.
L’effectif de l’association reste élevé et stable. Comme à son habitude, 2023 était uneannée à comptoir et nous avons ainsi pu accueillir de nouveaux membres.
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Et maintenant place à 2024. Une année, comme vous l’aurez s’en doute imaginée déjà bienremplie ! Un projet d’amélioration va débuter cet automne sur la Broye, la revitalisationde la Petite-Glâne est déjà bien avancé et d’autres projets de revitalisation commencent àvoir le jour ! Je vous en parlerais tout à l’heure.
2024 sera également festif, car nous avons le plaisir de vous annoncer, que nous organisonsavec le Syndicat d’endiguement de la Broye, l’inauguration officielle du projet derevitalisation de la Broye à Villeneuve/Surpierre. Cette fête aura lieu le 28 septembre.Divers stands et food truck vous attendrons toute la journée pour présenter les travaux.Alors à vos agendas, nous espérons vous y voir nombreux.
Une inauguration du projet de la Broye à Payerne aura également lieu prochainement.Nous vous tiendrons informé cet été pour le programme.
Maintenant, place aux remerciements !
Je tiens à remercier particulièrement la Fondation Hans Wilsdorf qui nous soutient depuis2023 et nous fait confiance dans la tenue de nos objectifs et projets. Ils nous permettentde prendre une nouvelle dimension et d’agir encore plus concrètement dans la protectionde la Broye !
Merci aux membres du comité, sans qui, tout ça ne serait pas possible. Merci à eux de mefaire confiance dans mon rôle de présidence, de me recentrer quelques fois et surtoutbravo pour leur travail, leur dévouement à cette rivière et cette région ! Je suis fière decette petite équipe qui fait de grandes choses !Merci à Layne, notre nouvelle collègue, pour qui parfois cela doit être déroutant detravailler dans une association bénévole mais qui a su trouver ses marques et nous aidentdans bien de nombreuses tâches.
Je teisn à remercier particulièrement M. Genillard, qui agissait dans l’ombre depuis denombreuses années (à mon souvenir près de 10ans) pour tenir à jour notre site internet etle faire vivre. Il a choisi de se retirer après toutes ces années de bénévolat. Merci à lui !
Et je remercie également Sven Romanens, qui est venu le comité lors du voyage de sonfrère.
En enfin, merci à vous, cantons, communes, associations, sponsors et fidèles membres, defaire confiance à Broye Source de Vie depuis maintenant 15 ans !

Pour Broye Source de vieAudrey Friedli


